

La nación

Elite, 1.467 zk., 1953-11-14.

- El viernes (6 de noviembre) quedó constituido en Miraflores el CONSEJO SUPERIOR DE LA PRODUCCION bajo la presidencia del Coronel Marcos Pérez Jiménez.

- El Consejo está integrado por: Presidente de la República, los miembros del Gabinete, el Director de la Oficina de Estudios Especiales de la Presidencia y el Presidente de la Corporación Venezolana de Fomento.

- TIENE POR OBJETO *fijar las orientaciones del Gobierno en materia de la producción nacional y establecer un programa de acción que será dado a conocer oportunamente y contribuirá al robustecimiento de la nación*, dijo el Secretario de la Presidencia.

- Desde hace 8 años, la nación no ha otorgado ninguna CONCESION de hidrocarburos de ningún tipo en Venezuela. La superficie actual de concesiones alcanza a unos 6 millones de hectáreas, que equivale sólo al 17% de la cuenca sedimentaria general de Venezuela.

- "La nación venezolana debe auspiciar –declaró el Dr. Ezequiel Monsalve Casado– una revisión de la política petrolera":

- *Es injusto que nuestra producción petrolera se refine en Aruba y Curazao, que no son siquiera centros de consumo.*

- *Venezuela necesita adquirir una flota de buques-tanques que le permita participar en el transporte de su propio producto.*

- *Hay que atender la angustia del dueño superficario, criador o agricultor, inerme ante la amenaza de expropiaciones.*

- *Hay grandes intereses en juego, dijo refiriéndose al proyecto Simpson, y pequeñas urgencias, y aún en país tan serio como EE.UU. puede atenderse una pequeña urgencia primero.*

- *Por otra parte, la industria petrolera necesita nuevas concesiones para mantener su ritmo de operaciones y para responder a la creciente demanda.*

- A pesar del empeño de SIMPSON, parece que la cuestión petrolera no será suscitada en el Congreso norteamericano en enero y su discusión será pospuesta hasta marzo, fecha en que dispondrá del informe solicitado a la Comisión Randall.

- Las minas nacionales de EL CALLAO registraron en octubre una producción de 120 kilogramos de oro, el máximo alcanzado en los últimos meses. De mantenerse la mina en este ritmo de aumento en la producción, la nación estará en condiciones de suspender las importaciones de oro en el curso del año entrante.

- Comunican del Estado Bolívar que las muestras de URANIO hallado recientemente en su territorio poseen un 18% de elementos radiactivos, según análisis de un centro de investigación científica de París.

- *En el país funcionan actualmente* –dijo el Dr. Juan Carlos Alzaibar, Presidente de la Asociación Minera de Venezuela– 16 ASOCIACIONES MINERAS.

- Del 2 al 9 de diciembre se celebrará en la República la SEMANA DEL ANCIANO. *Existen en el país 25.000 ancianos sin ningún recurso para vivir*, declaró el Secretario General del Patronato Nacional de Ancianos; *sólo contamos con medios económicos para atender a 7.000.*

- "Sabemos que Venezuela es un país joven con necesidad de nuevas industrias –dijo el Presidente de la Misión Económica francesa–. Y nosotros creemos que Francia está en condiciones de suministrar, no sólo maquinarias y equipos, sino las nuevas ideas de sus técnicos".

- Para su nuevo año de labores que comenzó en octubre, la meritísima Sociedad de Ciencias Naturales LA SALLE prepara tres nuevas EXPEDICIONES: al Delta del Orinoco, a Margarita y a Mérida.

- Debido a la creciente población de la ARQUIDIOCESIS DE CARACAS, se ha desmembrado de las antiguas feligresías siguientes: Catia la Mar, a cargo de los Rdos. PP. Franceses; Los Flores, que rigen los Rdos. PP. Jesuitas, y Lídice, confiada al Rdo. Pbro. Marcial Ramírez. Próximamente será erigida también la nueva jurisdicción parroquial de San José del Avila, a cargo de los Rdos. PP. Benedictinos.

- Por fin, el Gobierno Nacional compró las acciones de la TELEFONICA. Las 20.000 acciones han costado 29.900.911 bolívares. El documento fué firmado por el Ministro de Comunicaciones, Coronel Félix Román Moreno, el sábado. El importe de estas acciones y un crédito de suministro de equipos y materiales (4.195.446,45 bs) será cubierto en cuotas anuales a partir del 25 de abril de 1954, en un período de 5 años.

- *Con esta medida* –dijo el Coronel Moreno– *culminan las negociaciones que desde hacía tiempo venía efectuando el Gobierno Nacional a través del Despacho de Comunicaciones.*

- "La C.A. Nacional de Teléfonos de Venezuela será parte de la organización global –añadió– que el Estado se propone dar a los servicios telefónicos de acuerdo con los planes que se están ejecutando".

- *Sabemos que ES JUSTA LA ACTITUD de los periodistas profesionales* –declaró el Rector de la Universidad Central a la comisión de la AVP, al referirse a la necesidad de que se abra la Escuela– *pero esa posibilidad de reconocerle los derechos requerirá un estudio a fondo por parte del Consejo Académico.*

- La Avenida Este-Oeste Uno, ahora AVENIDA GENERAL URDANETA, costará 14 millones y estará terminada a principios de diciembre.

- La AUTOPISTA Caracas-La Guaria está concluída el 22 de noviembre, según declaró el Ministro de Obras Públicas: *Faltan sólo pequeños detalles que no darán origen a retrasos en la entrega de la obra.*

- Se reunió el Comité Organizador del VI Congreso Panamericano de Carreteras para discutir su Proyecto, Reglamento, Temario y Programa.